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AUDIO 4 IGNACIO GALAN - Avances en Neoenergia

Ignacio  Galán,  presidente  de  Iberdrola:  Cumpliendo con las condiciones acordadas con nuestros socios para la 
fusión, también hemos estado trabajando en los pasos necesarios para la futura salida a bolsa de la compañía, que  
está  prevista antes de que acabe el año


